

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost am 28. August 2013

Querfeldstraße für Radfahrer sichern

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat wird gebeten, an der Kreuzung Emser Straße/Querstraße auch auf der rechten Seite der Querstraße ein gut sichtbares entsprechendes Schild zu montieren.

Begründung:

Die Querfeldstraße ist bekanntlich Einbahnstraße bergwärts bei gegenpoliger Nutzung für Radfahrer.

Immer wieder begegnen mir jedoch als Radfahrer bei Abwärtsnutzung Autofahrer, die nicht wissen, dass dies durch das entsprechende Verkehrsschild (Radsymbol plus auf- und abwärts weisende Pfeile) erlaubt ist.

Folge: Gefährliche Situationen v.a. für Radfahrer.

Ursache: Die unübersichtliche Einmündung aus der Emser Straße v.a. für Fahrzeuge aus Richtung Dürerplatz:

Das Verkehrszeichen ist am unteren Beginn der Querstraße linksseitig so montiert, dass es von Ortsunkundigen praktisch nur aus Fahrtrichtung Michelsberg zu entdecken ist und auf der rechten unteren Seite der Querstraße kein entsprechendes Hinweisschild für Linksabbieger aus der Emser Straße existiert.

Beschluss Nr. 0104

Antrag der Fraktion die Linke antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher